

## 23.08.2008 Von Takamatsu nach Matsuyama

Geschrieben von: randy

Samstag, den 23. August 2008 um 22:59 Uhr

---



In Takamatsu sind wir dann wieder gewöhnlich früh aufgestanden um dann zügig unser Gepäck zum JR-Bahnhof zu bringen und um dann die nächsten Stunden im Zug nach Matsuyama zu dösen.

Dort angekommen sind wir dann erstmal mit der Strassenbahn zum Hotel und haben unser Gepäck in der Lobby deponiert.

Wir sind dann in der grössten Mittagshitze den Berg hoch zur Matsuyamajo, etwa die Hälfte mit der Seilbahn und den Rest zu Fuss. Während der Burgbesichtigung fing es dann so langsam an zu tröpfeln - allerdings hat das nicht so sehr viel Abkühlung gebracht - nur zusätzliche Nässe! Aber die Japaner haben gleich überall Schirme verteilt so daß wir dann am unteren Ende des Berges den Shinonomejinja besichtigen konnten.

Anschliessend ging es noch etwas bummeln in der Fussgängerpassage und dann fertig einchecken.

Den übrigen Abend bin ich dann sehr ruhig angegangen. Ich habe nochmal Wäsche gewaschen und ein bißchen Getränke aus dem Kombini geholt und schon mal die Bilder hochgeladen.

Die heutigen Bilder: <http://www.flickr.com/photos/katzenpost/sets/72157606905310323/>